

ASSOCIATION PETALES FRANCE

Une association nationale dont le siège est dans les Hauts de France



Une équipe bénévole



secrtaire@petalesfrance.fr



03.23.39.54.12

PRESENTATION

L'association **PETALES France** est une association nationale qui informe, aide, soutient les parents et toute personne concernée directement ou indirectement par l'attachement, les défis de l'attachement et les troubles de l'attachement.

Les bénévoles de l'association au contact des familles sont formés-es au concept AIDAA* pour aider les parents à :

- Comprendre au mieux les comportements en cas d'attachement insécuré (et autres facteurs)
- Comprendre pourquoi certaines réponses parentales ne sont pas forcément appropriées dans le cadre d'un attachement insécuré
 - Réfléchir à des attitudes parentales plus adaptées

"Allo écoute" (écoute téléphonique), "Soutien@" (échanges par mails avec un bénévole), "RED" (Réseau d'Echange Direct par mails entre adhérents), "GREP" (Groupe de Rencontre et d'Echange entre Parents) sont autant d'actions développées par l'Association (La liste est non exhaustive).

* AIDAA Attachement-Insécuré-Décrypter-Adapter-Anticiper, est un concept créé par l'association **PETALES France** basé sur des connaissances théoriques, des observations, des témoignages recueillis auprès des familles, depuis sa création (2002)

Des questions sur le lien parent - enfant ?

- ✓ Une hospitalisation de longue durée du bébé, de la mère ?
- ✓ Un refus répété des câlins ?
- ✓ Un refus répété de l'autorité ?
- ✓ Une mauvaise gestion des émotions ?
- ✓ Une adoption difficile ? etc.

PETALES France

Une association nationale



L'attachement :
construire sa vie sur une base solide !

INFORMER
AIDER
SOUTENIR

www.petalesfrance.fr
www.facebook.com/petalesfrance/
secrtaire@petalesfrance.fr

L'ATTACHEMENT

Tout être humain est concerné par l'attachement, tout au long de sa vie. Cette théorie décrit la création du lien permettant l'attachement entre le bébé et celui qui s'occupe de lui, appelé « figure d'attachement » et met l'accent sur les épisodes de séparation, les difficultés de vie importantes ou traumatiques... qui mettent en danger le processus d'attachement. Parler d'attachement, c'est parler du sentiment de sécurité (On parle d'attachement sécurisé ou insécuré)

